

En Gambote bloquean la Troncal exigiendo un nuevo colegio

Los habitantes del corregimiento de Gambote, jurisdicción del municipio de Arjona, norte del departamento de Bolívar, se tomaron las vías de hecho en la mañana de este lunes bloqueando la Troncal de Occidente, carretera que comunica a la ciudad de Cartagena con la sábana y el interior del país.

Padres de familia y estudiantes de la institución educativa, reclaman a la administración municipal y Gobernación de Bolívar una mejor vigilancia, arreglo de salones y transporte óptimo para todos los alumnos del plantel.

El bloqueo se registra a la altura del kilómetro 67+300 metros generando un trancón



vehicular considerable en ambos carriles. A esta hora, miembros de la Seccional de Tránsito y Transporte del Departamento de Policía Bolívar, junto a funcionarios de la alcaldía de Arjona, hacen presencia en el lugar para resolver la

situación. "Hay una serie de inconvenientes en la institución en unos salones que se tienen que arreglar por riesgo. No nos hemos podido poner de acuerdo con la Gobernación para organizar la solución

definitiva. La semana pasada hubo una reunión y en las próximas horas se dirigirá una comisión a la Secretaría de Educación Departamental, a fin de encontrar respuestas", aseguró la alcaldesa de Arjona, Esther María Jalilie.

Impiden construcción ilegal en Tierra Bomba

Las autoridades lograron impedir que un nativo de Playa Blanca levantara una construcción ilegal en esa zona. De acuerdo con el reporte entregado por el secretario del Interior, José Carlos Puello Rubio, en desarrollo de los operativos permanentes que desarrolla la Policía y funcionarios de la Secretaría, se detectó una construcción que no contaba con ninguna documentación.

"Un habitante de la zona adelantaba la construcción que no contaba con la autorización y la documentación que permitiera el levantamiento de esta estructura, razón por la cual se procedió a desmontarla", indicó el funcionario.

Agregó que el ciudadano se hizo acreedor a un comparendo por intentar levantar esta construcción sin el

previo lleno de los requisitos de ley.

"Vamos a adelantar más controles en este sentido porque sabemos que se acerca la Semana Santa y parece ser que los nativos están utilizando sitios no permitidos para levantar construcciones con el fin de atender a los visitantes que durante esta temporada vienen a Cartagena, en especial a Playa Blanca a disfrutar de la brisa, sol y mar en este paradisíaco sector de la ciudad", indicó. Señaló que también continúan de manera permanente los controles viales para evitar el exceso de vehículos en esta zona turística.

Con el acompañamiento de la Armada Nacional y de la Policía se mantienen las campañas para garantizar la seguridad de los



visitantes a esta zona de Cartagena.

Puello Rubio señaló que la Secretaría del Interior y Convivencia Ciudadana dispuso de una serie de operativos que buscan evitar el cobro excesivo por el consumo de productos y servicios durante la Semana Santa a los turistas que llegan a

Cartagena a disfrutar de las bondades, historia y belleza que ofrece la ciudad.

"Seremos estrictos y sancionaremos de manera ejemplar a quienes insistan en acabar con la fortaleza que tiene la ciudad. No permitiremos que por dos o tres se decaiga el turismo en la ciudad", sostuvo el funcionario.

Gestora Social de Cartagena llevó a 700 niños a una tarde de circo



En el marco del Mes de la Niñez, un grupo de niños y niñas pertenecientes a diferentes barrios de Cartagena tuvieron la oportunidad de disfrutar de una tarde de diversión y alegría, en compañía de la gestora Social del Distrito, Eliana Bustillo de Pereira, en una actividad denominada "Jugando con los Dinosaurios".

La jornada se desarrolló en el circo Gigante de Dinosaurios, ubicado en el sector de Chambacú. "En el mes de abril se celebra un día especial, y por ese motivo nosotros como Distrito de Cartagena, unidos con el circo, le dimos este regalo tan lindo a 700 niños, trayéndolos a este espacio para que se divirtieran y disfrutaran de la función del Show Gigante de Dinosaurios, con alegría y en compañía de sus familiares", manifestó Eliana Bustillo, gestora Social.

La tarde estuvo cargada de magia, puesta en escena cargada de magia, show de tiro al blanco, de baile, de belleza, equilibrio, humor, acrobacia de BMX en bicicletas, patines y motos, malabaristas y la escena central que fueron los dinosaurios. Los menores, habitantes de diferentes zonas de la ciudad y de la Isla de Bocachica, tuvieron una tarde llena de risas, emoción y alegría a través del programa "Jugando con la Primera", que lidera la Gestora Social del Distrito, para que los infantes tengan un rato de sano esparcimiento, alegría y diversión. María Angel Cortina una de las niñas que asistió a la función indicó que se sintió feliz con todo lo que vio en el Circo, y que lo que más le gustó fueron los malabaristas. La gestora Social del Distrito, Eliana Bustillo, señaló que el propósito de la actividad es dar la oportunidad a los niños que conozcan la ciudad y que se diviertan sanamente.

Se da inicio a la inversión por \$125 mil millones en Electricaribe

La Junta Consultiva no presentó observaciones a las inversiones presentadas por la empresa y recomendó a la Agente Especial dar inicio al trámite de contratación de las mismas. Estas son las primeras inversiones que se realizarán por la compañía con los recursos provenientes de los préstamos realizados por el Fondo Empresarial de la Superintendencia de Servicios Públicos, y buscan mejorar el servicio a los usuarios del Caribe colombiano.

Ángela Patricia Rojas Combariza, Agente Especial de Electricaribe, al respecto manifestó: "Nuestro mayor interés en este momento es iniciar la ejecución de las inversiones en beneficio de nuestros usuarios. Arrancaremos con la ejecución de las obras y estamos trabajando en la estructuración de las nuevas inversiones correspondientes a las \$700 mil millones restantes". Finalmente destacó el compromiso de los miembros de la junta consultiva en el proceso que se adelanta. Así como el de la Compañía para sacar adelante las obras en beneficio del Caribe colombiano.

Dimar interviene 47 ayudas a la navegación en el Caribe colombiano

Como parte de su compromiso por garantizar la seguridad de la navegación y el desarrollo de las actividades portuarias, marítimas y náuticas, la Dirección General Marítima (Dimar) a través del grupo de Señalización Marítima del Caribe (Semac), culminó el mantenimiento de 47 ayudas a la navegación en el Caribe colombiano.

En total fueron intervenidos 24 faros y 23 boyas ubicados entre Cartagena, el bajo de Salmedina, Turbo, Isla Múcura, Isla Ceycen, San Bernardo y Punta Espada, en los departamentos de Bolívar, Antioquia, Córdoba, Sucre



y La Guajira. Estos trabajos son de la fase inicial de intervenciones y mantenimientos de ayudas a la navegación programada por Semac, los cuales se realizaron con el apoyo de las plataformas de investigación de la Autoridad Marítima

Colombiana, como el buque oceanográfico ARC "Malpelo" y el buque hidrográfico ARC "Roncador". La segunda fase se desarrollará en la isla de San Andrés, Providencia, Roncador, Cayo Bolívar, Serrana

y Albuquerque, con el renimiento, instalación e intervención de faros, boyas y enfilaciones, realizados por Dimar acorde a las normas establecidas por la Asociación Internacional de Señalización Marítima (IALA, por sus siglas en inglés).